

# JIS.CO.ID

## Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl Terpilih Menjadi Ketua Umum Pengprov TI Sumbar Masa Bakti 2024-2028

Yondra Wirzal - PADANG.JIS.CO.ID

Jan 21, 2024 - 18:33



Padang,- Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl resmi terpilih menjadi Ketua Umum Pengurus Provinsi (Pengprov) Taekwondo Indonesia (TI) Sumatera Barat masa bakti 2024-2028, dalam Musyawarah Provinsi (Musprov)

TI Sumatera Barat tahun 2024 yang dilaksanakan di Pangeran Beach Hotel Padang, Minggu (21/1/2024).

Pada Musprov tersebut, seluruh Pengurus Kabupaten (Pengkab) dan Pengurus Kota (Pengkot) TI se-Sumatera Barat menyatakan sepakat dan mendukung Brigjen TNI Rayen Obersyl untuk memimpin Pengprov TI Sumatera Barat masa bakti 2024-2028.

Dalam sambutannya, Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Rayen Obersyl menyampaikan Visi dan Misi sebagai dasar program kedepan.

Adapun Visi adalah MUWUJUDKAN TAEKWONDO PROVINSI SUMATERA BARAT YANG BERMORAL, UNGGUL DAN BERPRESTASI.

"Moral itu yang paling penting, tanpa ada moral yang baik sia-sia semuanya. Kemudian kita juga harus unggul dalam segala hal, kalau kita bisa unggul Insyaallah kita akan berprestasi dengan baik", terang Danrem.

Kemudian untuk menjabarkan Visi tersebut, Danrem juga sudah merencanakan beberapa Misi yang akan dilaksanakan. Serta mengajak bersama-sama berupaya untuk membesarkan Taekwondo Sumatera Barat.

"Perbedaan itu ada, tetapi perbedaan itu untuk saling melengkapi, untuk itu semua keputusan-keputusan meskipun ketua itu mungkin punya power, punya komando, tetapi semua itu kita lakukan dengan cara bermusyawarah", pungkasnya.

Diakhir sambutannya, Danrem mengucapkan trimakasih atas kepercayaan untuk memimpin Pengprov Taekwondo Indonesia Sumatera Barat.

"Saya mengucapkan terimakasih banyak, atas kepercayaan bapak ibu sekalian telah memberikan mandat kepada saya untuk memimpin Pengurus Provinsi Taekwondo Indonesia Sumatera Barat, semoga dengan kebersamaan kita, Taekwondo Sumatera Barat Insyaallah bisa lebih maju", ucapnya.

Sementara itu, Wakil Ketua Bidang I Organisasi PBTI H.Heriansyah juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada panitia pelaksana sekaligus secara resmi menutup Musprov TI Sumatera Barat tahun 2024.

"Saya mengucapkan terimakasih kepada panitia pelaksana dan juga kawan-kawan yang hadir. Mudah-mudahan Visi Misi kita bersama tadi bisa terwujud dan juga bisa melahirkan atlet di Sumatera Barat ini, dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirohim, syukur alhamdulillah Musprov TI Sumatera Barat tahun 2024 saya tutup", tutupnya.

Turut hadir pada kegiatan tersebut Kabid Peningkatan Prestasi Olahraga Dispora Prov. Sumbar Elvis Martin, S.Pd., Wakil Ketua Umum I KONI Kompok Elvira, SH., Ketua Pengprov TI Sumatera Barat Zul Elvin Umar, SH., M.Si., Ketua Tim Penjaringan dan Penyaringan Calon Ketua Umum Pengprov TI Sumbar Yuda Agusti Nugraha, SH., MH., Kasrem 032/Wbr Kolonel Inf Josep Tanada Sidabutar, Kasiops Kasrem 032/Wbr, Kasipers Kasrem 032/Wbr, Dantim Intelrem 032/Wbr, Kajasrem 032/Wbr serta seluruh Pengkab/Pengkot TI Se-Sumbar. (Penrem032/Wbr/Wirzalcan)